

Santiago, 26 de octubre 2021

Señor Ricardo Edwards Director Fundación Óscar y Elsa Braun Presente

Estimado Sr. Edwards,

Me es grato informar a Ud., en el marco del proceso de adjudicación de becas de la Fundación Óscar y Elsa Braun, dirigidas al Programa de Formación Internacional para la Formación Avanzada de Especialistas, la nómina de médicos becados para el año 2021-2022:

Nombre	Especialidad	Destino	Monto Asignado Anual
Matías Callejas Cánepa	Radiología	U. Toronto	US\$ 9000
M. José Conejeros Muller	Pediatría	U. Toronto. H. Sick Children	US \$ 6000
Pamela Diaz Alvarez	Reumatología	U. Toronto	US\$3000
Cristina Koch Hein	Medicina Interna	U. Toronto Cancer Centre	US\$ 9000
María Pia Nitsche Royo	Psiquiatría	Brown University	US\$ 1000
José Ignacio Torrealba Fonck	Cirugía vascular	U. de Hamburgo	US\$3000
Andrés Valenzuela Suarez	Medicina Interna	U. Mc Master	US\$ 9000
Sebastián Drago Perez	Urgencias	U. British Columbia	US\$6000
José Tomás Larach Kattan	Cirugía Digestiva	Peter McCallum Cancer Center Australia	US\$3000
María José Muñoz Kennedy	Cardiología Pediátrica	U. Toronto	US \$ 6000





Fuera de la inestimable ayuda de la Fundación que Ud. dirige, cada uno de los beneficiados recibe también fondos desde cada uno de los Departamentos a los que pertenece el académico.

Aquellos programas de capacitación que exceden un año de duración deben presentar nuevos antecedentes para una eventual prolongación de su estadía y postular a un nuevo financiamiento.

Este año, y por las condiciones económicas y sanitarias derivadas de la pandemia, fuimos muy cuidadosos en la asignación de fondos, lo que resulta, finalmente, en un monto menor al de años anteriores. También por las restricciones de desplazamiento al momento del llamado a concurso, hizo que muchos planes de formación se planificaran para el año próximo. Por esto y reconociendo que el monto asignado es menor, agradeceríamos tener la confirmación que para el próximo llamado podremos contar con la donación habitual de su Fundación.

Reiterando nuestro más sincero agradecimiento por tan importante ayuda en la formación de especialistas para la Universidad y para el país se despide atentamente,

Dr. Rafael Torres Barrenechea
Director Escuela de Medicina
Facultad de Medicina

Pontificia Universidad Católica de Chile

